

H&R RADABDECKUNGEN /WHEEL ARCH EXTENSIONS

H&R Radabdeckungen dienen zur Erfüllung der gesetzlichen Auflagen hinsichtlich der Radabdeckung.

Die Radabdeckungen sind aus schlagfestem Kunststoff hergestellt und universell für nahezu alle Fahrzeugtypen zu verwenden. Die Radabdeckungen müssen geeignet dauerhaft befestigt werden.

Bestell-Nr. DR-RLL01 1 Satz (2 Stück)

H&R wheel arch extensions are designed to meet the legal regulations concerning the covering of the tyre. The wheel arch extensions are made of impact-resistant plastic and can be used for virtually all models. The wheel arch extensions must be fitted to the car appropriately to ensure durable protection.

Part-Nr. DR-RLL01 1 set (2 pieces)



In dem Teil, der durch die Radialebenen 30 ° vor und 50 ° hinter der Radmitte gebildet wird, muss die Gesamtbreite der Radabdeckungen mindestens ausreichen, um die Breite des Reifens abzudecken. Zur Bestimmung der Breiten des Rades werden die Aufschriften, die Verzierungen, die Scheuerleisten oder -rippen auf den Reifenflanken nicht berücksichtigt. Genaue Angaben entnehmen Sie bitte der Richtlinie 78/549/EWG.

The overall width of the wheel arch must cover the tyre at least in the area limited by the radial planes 30° in front of and 50° behind the centre of the wheel. Only tyre section width is relevant, not the labels, decorations and scuff protection on the tyre sidewall. For detailed data please refer to regulation 78/549/EWG.

